



学校教育目標 『思いやりの心もち、かしこく、たくましい子どもの育成』
【にこにこ いきいき もりもり】

安全な登下校のために

新学期が始まって1か月半になります。1年生の子どもたちも、登下校に慣れてきています。ただ最近、小中学生が被害にあう交通事故のニュースが度々流れています。

くきのうみ小学校の校区は、東西に長く、現在の校舎まで徒歩で通学すると30分以上かかるようなご家庭もあります。車の通行量が多い道路もあります。学校では、下校時を中心に交通安全に関する指導を続けていますが、歩行マナーや交通ルールの徹底は、なかなか難しいのが現状です。放課後には、ヘルメットを着けずにスピードを出して自転車に乗る姿を見かけることもあります。学校では、今後も学年に応じた交通安全指導を続けていきます。

また、登校時には数名の校区の方々や保護者の皆さんが、付き添ったり、見守ったりしてくださっています。特に、古前地区の校区ボランティアの方々は、雨の日も暑い日も子どもたちに注意を呼び掛けたり、笑顔で話したりしながら、校門まで送ってくださっています。本当にありがたく、心よりお礼を申し上げます。

各ご家庭でも、日々の安全指導に加え、見守っていただいている方々へ感謝の気持ちを伝える大切さについてお話しいただきますようよろしくお願いいたします。



学校では、運動会の練習に取り組んでいます。

健康管理に十分気を付けながら、子どもたちと先生方は、28日に向けて一生懸命に踊ったり、走ったりしています。こうした学校としての行事では、力を合せて、ひとつの目標達成を目指しています。一人一人の成長と 集団としてのまとまりを育てるための貴重な

学習機会であると考え、子どもたちを支援し、指導しています。

児童代表委員会の話し合いをもとに、今年度の運動会スローガンは、

『～つなぐ～ 最後まであきらめずに一生懸命がんばろう』

に決まりました。

ご家庭でも、励ましたり、体調管理に気を付けたりしてくださっていると思います。28日には、子どもたちが、それぞれの演技を元気に披露できることを期待しています。

1年生・2年生 『学校たんけん』

5月10日、2年生と1年生でグループをつかって、学校たんけんをしました。

事前に決めていた順序に沿って1年生を案内する2年生。

「図書室は4階だよ」「ろうかは右側を通ろう」など、先輩

らしく、どことなくたくましい様子でした。1年生も、校舎中をキョロキョロしながら見て回り、行った場所にはシールを貼っていました。

